

L'HOMME AUX MAINS D'OR EST INTERVENU POUR VOUS

Un mystérieux « Homme aux mains d'or » vous écrit : « Mes excuses pour avoir agi sans votre accord. Mais votre situation nécessitait une intervention urgente. » ; « J'ai découvert la cause de vos déboires, de votre malchance chronique, et de votre incapacité à gagner de l'argent en quantité. »

L'Homme aux mains d'or a déjà réalisé pour vous une « analyse énergétique à distance » (valeur : 39 €) et une « protection magnétique énergétique d'urgence » (valeur : 499€).

Il lui reste à réaliser, toujours gratuitement, une « intervention de renaissance énergétique et magnétique totale » (valeur : 1 962 €), « trois actions magnétiques spécifiques » (valeur : 267 €) et une « action protectrice énergétique définitive » (valeur : 37,68 €).

Vous venez donc d'économiser « la somme phénoménale de 5 240,68 € » (de toute évidence l'Homme aux mains d'or n'est pas un spécialiste du calcul mental) et vous avez juste à régler les frais d'emballage renforcé (au minimum 19 €) pour recevoir un « sceptre d'or magnétique et énergétique ». Dès lors, vous serez à même de gagner chaque mois 5 800 € + 634 208 € sous 18 jours.

Le Réseau anti-arnaques conseille aux consommateurs bénéficiaires d'un tel message publicitaire de retourner le coupon réponse sans aucun paiement, en demandant à déduire les frais de 19 € du premier chèque de 5 800 €...

INFO-ALERTE est une mise en garde hebdomadaire diffusée par le Réseau anti-arnaques, association partenaire de l'UFC-Que Choisir, BP 40179, 79205 PARTHENAY cedex (contact@arnaques-infos.org). Elle alimente la page Facebook du RAA.

Site : www.arnaques-infos.org

SIRET : 503 805 657 00049

Reproduction autorisée sous réserve de mentionner l'origine.

Directeur de la publication : Pascal TONNERRE (president@arnaques-infos.org)